

INFORMACION

De la montaña

Misiones en Vegamián y Lodares

Si bien en los dos pueblos citados, no les correspondía ahora celebrarse una misión, sin embargo, la ha habido, teniendo en cuenta la triste circunstancia de que desaparecieron con la construcción del Pantano de Porma, y ser ésta la última vez que han de ser misionados.

Con el citado fin llegó a Vegamián el día 13, el jesuita de la Residencia de León, P. Patricio Gutiérrez Crespo, quien fue recibido por todo el vecindario, dignidades de la Iglesia. Unas breves palabras de agradecimiento y esbozó ligeramente el horario a que deberán de atenerse para la Santa Misa.

Los días 14, 15 y 16 los dedicó a los jóvenes y niños, celebrándose el día 17 la comunión general de los niños y niñas de las dos parroquias de Vegamián y Lodares, teniendo lugar a continuación de la Misa, una procesión con la grey infantil, quienes portaban todos sus banderitas. Portando las niñas la Virgen de Fátima y los niños de ambos pueblos, una imagen del Niño Jesús.

En Lodares se celebró la Misión durante cuatro días por la tarde y en Vegamián fue de diez. Todas las pláticas y sermones del misionero, es tuvieron llenas de las verdades ternas, pues su palabra clara, precisa y penetrante, nos hizo pensar lo efímero de esta tierra donde vivimos.

En ambas parroquias hubo una fervorosa comunión, y como fin de la Santa Misión, el domingo día 22, a las cuatro y media de la tarde se celebró una devota procesión con el Santísimo, en Vegamián, con gran silencio y orden recorriendo las principales calles, donde se oía de trecho en trecho la voz potente del misionero, dirigiendo los rezos y cánticos. En el trayecto los jóvenes colocaron tres bonitos altares, a quienes por el derroche de buen gusto que tuvieron para albergar durante unos minutos al Rey de Reyes, muy sinceramente una nota de alabanza, el grupo de niños de Primera Co-

munió y niñas «chiquiticas», vestidas de ángeles que precedían al Santísimo.

El lunes día 23, se celebró un solemne funeral por todos los difuntos de las dos parroquias.

El P. Patricio es ya muy apreciado en estos pueblos. Pues ya en la pasada Guerra de Liberación, actuó aquí de Capellán. Y pronto se cumplen los diez y seis años en que nos dió otra misión. Que la semilla por él depositada, fructifique en el campo de

nuestras alma con sus sabias enseñanzas.

BAUTISMO

A la terminación de la pro cesión reseñada, el citado P. Patricio, bautizó a un niño, segundo hijo del matrimonio de don Adolfo González Fernández y doña María del Río González. Fueron padrinos, sus tios, don Angel del Río González y doña M.ª Elia Valladares García, quienes le impusieron el nombre de Isidro. Para todos nuestra cordial enhorabuena.

El Corresponsal

Donativos para el "Domund"

Suma anterior, 484.639,86 de Fontecha, 425; Villagapés, 400; Villarmún escuela, 45; San Pedro de las Dueñas, 790; Zambroncinos, 245; Gradefes, 558; Casasola, 25; León-Sagrada Familia, 7.400. Suma y siguc. 521.751,56 pesetas.

Algadefe, 516; Escobar, 323; Una Escuela de niños, 26; La Puerta, 780; Carande, 2.012; Susaño, 500; Salce, 437; Curruña, 2.135; Arienza, 107; Robleo de Riello, 171; Castro-mudarra, 240; Villaverde de Arcayos, 356; León-Dominicas Misioneras, 1.600; Lago de Omaña, 235; Bonella 112; Lurz, 172; La Velilla-Riello, 341; Oterico 211; Trascastro, 137 con 70; Novatejera 550; Vega de Monasterio, 243; Quintanilla de Rueda, 176; Sahechores, 340; San Cipriano de Rueda, 176; Varios donativos, 50; León-Santa Ana, 4.600; Beberino, 43; Vega de Gordón, 236; Taranilla, 215; Escaro, 250; Retuerto, 150; Canales, 555; Quintanilla de Bobia, 55; Carrizo de la Ribera, 1.575; Quintanilla de Babia, 250; Peñalba, 35; San Félix, 30; Valdaveda, 203; Arcayos, 37; Palazuelo de Esloza 230; Renedo y Castriello de Valderaduey, 2.000; So-sas del Cumbrial, 162; Villadepán, 11; Valbuena, 38; Huer-gas de Babia, 400; Riolago, 240; Torre, 75; Cospedal, 25; Sena de Luna, 385; Pobladora de Luna, 27; Villafer, 263; Valle de Mansilla, 516; Vallafalé, 151; Quintana de Rueda, 1.005; Gordoncillo 1.600; Pala-

llegos, 400; Villarmún escuela, 45; San Pedro de las Dueñas, 790; Zambroncinos, 245; Gradefes, 558; Casasola, 25; León-Sagrada Familia, 7.400. Suma y siguc. 521.751,56 pesetas.

VALENCIA de

El Magisterio ha honrado con diversos actos la festividad de su patrono San José de Calasanz, actos a los que asistieron todas las autoridades locales y numerosísimo público, dada la simpatía que tienen estos abnegados funcionarios, sin los cuales no sería posible el progreso humano.

ANUNCIOS

Coches de Alquiler

COCHES DE ALQUILER, EMPRESA NOLE AVISOS GRANJA VICTORIA Teléfonos 5047 y 1124.

Mansilla de las Mulas